

Regierungsratsbeschluss

vom 26. September 2017

Nr. 2017/1647

Ensemble Novocanto, 3008 Bern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Konzertprojekt «Nebelgrenzen»

1. Erwägungen

Das Ensemble Novocanto, Bern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Konzertprojekt «Nebelgrenzen». Die Aufführung ist ein multimediales Konzert mit Vokalmusik a cappella, instrumental begleitet. Das Hauptwerk von David Hohl ist eine ca. 35-minütige Sinfonie für Stimmen mit dem Titel «Nebelgrenzen». In diesem mit Visuals aufgeführten Werk schildert der Komponist diverse Stimmungen, die sich rund um die Nebelgrenzen erleben lassen. David Hohl stammt aus Dornach im Kanton Solothurn, wo er auch seinen Wohnsitz hat. Für die drei Aufführungen im Oktober und November 2017 in Zürich, Bern und Basel sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 77'350.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Ensemble Novocanto, Bern, ist an die Komposition «Nebelgrenzen» von David Hohl ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'500.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Partitur des Komponisten (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82518) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) kr/005123

Amt für Kultur und Sport (10)

Ensemble Novocanto, Willi Derungs, Schlosstrasse 118, 3008 Bern